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Fibromyalgie	  

L'opinion	  du	  médecin	  

	  
Il	  ne	  faut	  pas	  attendre	  de	  votre	  médecin	  qu’il	  vous	  prescrira	  la	  pilule	  miracle	  qui,	  à	  elle	  
seule,	   va	   éliminer	   les	   symptômes	  de	   la	  maladie.	   Cette	  pilule	  n’existe	  pas.	   Il	   s’agit	   d’un	  
domaine	   où	   les	  médicaments	   peuvent	   souvent	   entraîner	   plus	   d’inconvénients	   que	   de	  
bénéfices.	  

La	   fibromyalgie	  n’est	  pas	  une	  maladie	  mentale,	  bien	  que	   la	  santé	  mentale	  soit	  souvent	  
atteinte,	   soit	   en	   association	   avec	   la	  maladie	   ou	   en	   conséquence	  de	   celle-‐ci.	   Il	   ne	   s’agit	  
aucunement	  d’une	  maladie	  rare.	   Il	   s’agit	  d’un	  état	  chronique,	  mais	  habituellement	  non	  
progressif,	   surtout	   si	   le	   patient	   reste	   actif	   physiquement	   et	   surveille	   et	   contrôle	   les	  
pensées	  négatives	  qui	  surviennent.	  

Dr	  Dominic	  Larose,	  M.D.	  
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